

**PENGARUH USAHA TAMBANG EMAS RAKYAT TERHADAP
KONDISI SOSIAL EKONOMI PENAMBANG DESA KENANGA
KECAMATAN SIMPANG HULU KABUPATEN KETAPANG**

**Oleh
Angela Ema Windya
NIM: 141810040**

ABSTRAK

Pengaruh Usaha Tambang Emas Rakyat Terhadap Kondisi Sosial Ekonomi Penambang Desa Kenanga Kecamatan Simpang Hulu Kabupaten Ketapang. Sumber daya alam mempunyai peran penting untuk memenuhi kebutuhan kehidupan manusia. Salah satu sumber daya alam yang sangat dicari oleh manusia adalah sumber daya alam mineral logam yang mempunyai nilai ekonomi yang tinggi seperti emas. Hal ini berkaitan dengan nilai emas yang tinggi, sehingga dijadikan sebagai standar keuangan dan digunakan sebagai perhiasan. Kehidupan masyarakat Desa Kenanga Kecamatan Simpang Hulu Kabupaten Ketapang sangat berubah sejalan dengan adanya penambangan emas. Roda ekonomi bergulir sejalan dengan berkembangnya penambangan emas rakyat, sehingga mengubah tatanan sosial yang ada di Kenanga. Kenanga merupakan sebuah desa yang mempunyai potensi akan mineral logam emas, terletak didaerah administrasi Kecamatan Simpang Hulu Kabupaten Ketapang. Awal tahun 2002 ditemukannya kandungan emas, sehingga masyarakat Kenanga mulai melakukan usaha penambangan dengan cara sederhana. Untuk mengetahui pengaruh tersebut, peneliti menggunakan penelitian kualitatif deskriptif. Sumber data yang di peroleh yaitu sumber data primer dan data sekunder. Adapun alat pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kondisi sosial dapat dikatakan bahwa Pertambangan emas di Desa Kenanga sangat membantu perekonomian masyarakat Desa Kenanga pada awal berdirinya, kondisi ekonomi Desa Kenanga menjadi meningkat hal ini bisa dilihat dari pendapatan kepala keluarga sebelum adanya pertambangan emas pendapatan perkepala keluarga rata-rata sebanyak 30.000.00 sampai dengan 50.000.00 perharinya. Setelah adanya pertambangan emas di Desa Kenanga pendapatan masing-masing kepala keluarga menjadi lebih meningkat sebanyak 200.000.00 – 300.000.00 perharinya. Kondisi sosial masyarakat penambang di Desa Kenanga sangat minim terutama dalam tingkat pendidikan. Tetapi setelah adanya pertambangan emas di desa Kenanga ini pendidikan anak-anak disini cukup baik, karena pendapatan masyarakat penambang meningkat, banyak orang tua yang menyekolahkan anaknya sampai keperguruan tinggi, bahkan anak-anak disini banyak yang melanjutkan sekolah diluar pulau Kalimantan

Kata Kunci: *Pertambangan Emas, Kondisi Sosial Ekonomi*